

官民交歓会を開催いたしました

平成30年1月30日（火）北名古屋市商工会主催による「経営講演会・企業経営者と行政との交流会（官民交歓会）」を開催いたしました。

講演会では、北名古屋市と共に「地域活性化に向けた包括的業務協力に関する覚書」を締結させていただきましましたご縁で、日本貿易振興機構（ジェトロ）名古屋貿易センター所長の三根伸太郎 様を講師にお迎えし、「中堅中小企業の海外展開事情と課題」と題して、ご講演をいただきました。出席された市内企業、行政幹部の方々も興味深く聞き入り、大変有意義な時間となり勉強をさせていただきました。

また、交流会では名古屋芸術大学 音楽学部のOGグループ「名古屋芸術大学nuts」の皆様による演奏もあり、地域を代表する23の企業、日本貿易振興機構（ジェトロ）、北名古屋市議会、愛知県議会、北名古屋市の幹部の方々が一堂に集い、活発な意見交換がなされました。司会者よりマイクを向けられた方々からは、地元企業としての地域振興に対する取り組みや魅力ある街づくりなどについて、力強いご発言をいただきました。

本事業の開催により、地域企業と行政機関との意見交換の場をご提供させていただきましたことで、新たな出会いによる関係性の構築と気付きが生まれ、この北名古屋市が更に活性化することが期待できる集いとなりました。



杉野 祐敬 商工会長による挨拶



講師：三根 伸太郎 氏



経営講演会



長瀬 保 北名古屋市長からのご祝辞